

至誠ホームでは各地区や施設で毎年、お餅つきを行っています。

よいしょ、よいしょの掛け声とともに入居者の皆様、ボランティアの方々とともにおいしいお餅がことしも出来上がりました。

各施設の様子をご紹介します。

至誠ホーム錦地区 餅つき 12月6日(金)

お天気にも恵まれ暖かな日差しの中、入居者の皆さん、ボランティアさん、職員と皆様の健康を祈って餅つきが行われました。当日は、保育園の子供たちも遊びにきてくれ、元気な「よいしょ、よいしょ」の掛け声が響いていました。つきたてのお餅は、あんこ、きなこ、辛み餅に味付けし皆様に振舞われました。

最後は、昔とった杵柄！入居者（94歳）の方が返し手をやってくれました。



至誠ホームオンニ 餅つき 12月13日(金)

4月に開設した至誠ホームオンニで初めての餅つきが行われました。

臼と杵、初めての体験！となる職員もちらほら。入居者の皆さんも職員と一緒に餅をついてくれました。皆様の見守りとやさしい応援のおかげでおいしいお餅がつきあがりしました。



至誠ホームミナ 餅つき大会 12月20日(金)

至誠ホームミナ1階ラウンジで餅つき大会が開催されました。

当日は、国分寺高校の皆さんが大勢ボランティアでお手伝いに来てくれました。地域の皆さんにご協力いただきながら無事に終えることができました。つきたてのお餅はやはり格別の味ですね。

